**ANFRAGE** von Robert Rietiker (SVP, Maur)

betreffend Einrichtung einer Zahnarztpraxis im Flughafengefängnis Kloten

\_\_\_\_\_\_

Gemäss Information von dritter Seite plant der Regierungsrat im Flughafengefängnis Kloten eine volleingerichtete Praxis für Zahnbehandlungen jeglicher Art einzurichten

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Ist der Regierungsrat der Meinung, dass sich eine solche Investition rechtfertigen lässt, wenn offensichtlich in der Region Flughafen genügend Zahnarztkapazität ausgewiesen ist?
- 2. Ist sich der Regierungsrat bewusst, dass aufgrund privater Initiative, in Kürze auch im Flughafengebäude eine Zahnarztpraxis eröffnet wird, welche fast rund um die Uhr für Behandlung von Patienten den Betrieb geöffnet halten wird?
- 3. Ist der Regierungsrat wirklich der Meinung, dass für Notfälle eine zusätzliche, vollausgerüstete, in eigener Regie betriebene Zahnarztpraxis im nahen Flughafengefängnis notwendig ist?

Robert Rietiker